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議員名 担当 
開催地区 細野中学校区 

淵上 貞継 司会進行 

参加人数 ３７人 溝口 誠二 活動報告 

開 催 日 平成３０年７月２０日（金） 首藤 美也子 記録・報告書作成 

開催時間 午後７時３０分～午後８時 下沖 篤史  

会  場 細野１区公民館 

担

当

班 

森田 哲朗  

そ の 他  3 班   

                      ◎班代表者 淵上 貞継 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

テーマ 「外出しやすいまちづくり」・「いつまでも元気でいるために」 

【意見交換の概要】 

テーマテーマテーマテーマ：：：：外出外出外出外出しやすいまちづくりしやすいまちづくりしやすいまちづくりしやすいまちづくり    

□コミュニティバスの運行ルートの変更（種畜牧場線） 

□乗り合いタクシーの乗車場所を高齢者に配慮してほしい。 

□乗り合いタクシーをデマンド型にしてほしい。 

□乗り合いタクシーを湾津にも走らせてほしい。 

□コミュニティバスなどの乗り継ぎ券を駅などで発行してほしい。 

□コミュニティバスなどの回遊券（５００円くらいフリーパス券）を発行してほしい。 

□コミュニティバスのアンケート結果はどのようなものだったか。 

■出された意見については、委員会で事務事業評価の審議に活用させていただく。 

 

テーマテーマテーマテーマ：：：：いつまでもいつまでもいつまでもいつまでも元気元気元気元気でいるためにでいるためにでいるためにでいるために    

□長寿介護課を長寿健康課に変更できないか。 

□健康増進のためにも温泉に行きやすい環境を作ってほしい。 

□公民館などで貯筋体操をたくさんの方がされているがエアコンが無いので大変である。

公民館や集会施設などの空調設備を入れてほしい。 

□老人クラブ加入をもっと呼びかけてほしい。 

□団地や集会場の入口のバリアフリー化を進めてほしい。 

■出された意見については、委員会で事務事業評価の審議に活用させていただく。 

 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□新田の市道の枝を落としてほしい。 

□桜並木の道はペレット材を積む大型車が枝を折る。通行禁止のはずだが調べてほしい。 

様式１ 



□山中の農免道路は制限速度の表記が無い。速度標識を設置してほしい。 

□選挙の際に移動投票所を実施してほしい。 

 


